

Fraktionsgemeinschaft ÜB / FDP im Dachauer Stadtrat

Ingrid Sedlbauer (ÜB)
Dr. Peter Gampenrieder (ÜB)
Jürgen Seidl (FDP)

Überparteiliche Bürgergemeinschaft Dachau e.V.
unabhängig · engagiert · bürgerorientiert



Ortsverband
Dachau **FDP**

Große Kreisstadt Dachau
Herrn Oberbürgermeister
Florian Hartmann
Konrad-Adenauer-Straße 2-6
85221 Dachau

Dachau, den 11.3.2022

Antrag: Vergleich Fußgängerzone vs. verkehrsberuhigte Zone in der Altstadt (Ergänzungsantrag zu „Fußgängerzone Altstadt“ – Bündnis für Dachau vom 19.2.2022)

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktionsgemeinschaft ÜB / FDP stellt folgenden

Antrag:

Bei der Bearbeitung des seitens Bündnis für Dachau beantragten Konzepts, wie mit einer Fußgängerzone eine Verbesserung der Attraktivität der Altstadt erreicht werden kann, wird als Variante auch eine verkehrsberuhigte Zone unter Berücksichtigung der richterlichen Hinweise untersucht.

Begründung:

Aus unserer Sicht ist nach dem gerichtlichen Aus für die Einbahnstraße die Rückkehr zum Urzustand nur ein Zwischenschritt. Es ist mittelfristig nach einer breit akzeptierten Lösung zu suchen, die den Zielkonflikt aus einer sinnvollen Erreichbarkeit der Altstadt mit einer Verbesserung sowohl der Aufenthaltsqualität als auch der Verkehrssicherheit am Besten ausbalancieren kann.

Vor diesem Hintergrund sehen wir eine verkehrsberuhigte Zone als Lösungsmöglichkeit an, deren Vor- und Nachteile vor dem Hintergrund einer auch von uns gewünschten breiten Diskussion in der Bürgerschaft transparent gemacht werden sollen.

Mit freundlichen Grüßen

Ingrid Sedlbauer, Stadträtin

Dr. Peter Gampenrieder, Stadtrat

Jürgen Seidl, Stadtrat